



Wir blicken stolz auf die Geschichte

Unser Haus ist mit dem Kurort in langer Tradition verbunden. Das Haus begleitete - früher unter fürstlicher Leitung - die Entwicklung der Kur in Bad Bocklet in allen wichtigen Abschnitten. Trotz seiner rasanten Entwicklung ab dem 19. Jahrhundert ist der idyllische Ort nicht übermütig geworden, konnte sich Ruhe und Beschaulichkeit bewahren. Wir sind stolz, dass wir das alles bieten können.

Sie wohnen bei uns in liebevoll renovierten historischen Gebäuden, die sich um Bad Bocklets wunderschönen Kurgarten gruppieren. Malerisch, idyllisch, scheinbar unberührt die Umgebung, in den Häusern eine heimelige Atmosphäre, die auch von unseren Mitarbeitern ganz wesentlich mitgetragen wird. Nicht umsonst hören wir von unseren vielen Stammgästen immer wieder „Hier habe ich mich rundum wohl gefühlt. Gerne komme ich wieder!“



Mit dem Zug über die IC/ICE-Bahnhöfe Würzburg und Fulda. Mit dem PKW über die Autobahn A7; von Norden Abfahrt Bad Kissingen/Oberthulba, von Süden Abfahrt Hammelburg/Bad Kissingen. Sie folgen der Beschilderung in Richtung Bad Bocklet bzw. Bad Kissingen. Von Westen: A3 bei Weibersbrunn verlassen; eine herrliche Strecke durch den Spessart (B26 und B27) über Lohr, Gemünden, Hammelburg nach Bad Kissingen. Von Osten: Auf der Autobahn A71 Abfahrt Münnertadt/Bad Bocklet, dann Richtung Bad Bocklet.

Abholservice „von Haus zu Haus“ möglich.



- Urlaub und Erholung
- Schnupperkuren
- Fastenkuren
- ambulante Kuren
- Vorsorge - und Rehabilitationskuren
- Versorgungsvertrag § 111 SGB V beihilfefähig



Kurhaus Bad Bocklet

Georg-Schöppner-Sanatorium



Wohlbefinden für

Körper, Geist und Seele

Kurhaus Bad Bocklet
 Kurhausstraße 2 · 97708 Bad Bocklet
 Telefon (09708) 77-0 · Telefax (09708) 77199
www.kurhaus-bad-bocklet.de · info@kurhaus-bad-bocklet.de



Hier sind Sie der Mittelpunkt

Unsere Zimmer sind hell und freundlich eingerichtet. Schon der Blick in den Kurgarten lässt das Herz aufgehen und die Augen strahlen. Badezimmer mit Dusche, WC, Telefon und Sat-TV im Standardzimmer sind selbstverständlich. Für uns ist Gastfreundschaft eine ganz besondere Verpflichtung. Ruhe ist der erste Garant für gute Erholung. Natürlich wird traditionell die Gesundheit in all ihren Facetten groß geschrieben, sie ist ein wichtiger Teil des Tages. Auch das Essen soll Spaß machen: Unsere Köche erfreuen mit fränkischen und internationalen Gerichten den Gaumen - auch wenn es Diätkost sein soll.

Die Freizeit dürfen Sie nach Lust und Laune gestalten. Ruhe finden, zur Besinnung kommen - dafür bietet sich die kleine Hauskapelle an. In netter Gesellschaft plaudern, Erlebnisse austauschen, sich in ein Buch vertiefen. Unsere Gesellschaftsräume sind der gemütliche Treffpunkt.



Alles für Gesundheit und Wohlbefinden

Für Ihre Gesundheitsanwendungen nutzen Sie die Badeabteilung im Schöppner-Sanatorium oder im Kurmittelhaus. Hier tanken Sie Gesundheit direkt an der Quelle. Denn natürlich kommen die Bad Bockleter Heilmittel zum Einsatz: frisches Moor und das seit Jahrhunderten bewährte Heilwasser, die stärkste Stahlquelle Deutschlands.

Das Kurmittelhaus ist ein modernes Gesundheitszentrum im historischen Gewand. Dort wie in der Badeabteilung im Schöppner-Sanatorium steht die ganze Palette der Gesundheitsbehandlungen zur Verfügung: Naturmoorbäder und -packungen, Mineralbäder, Gesundheitsbäder, Massagen aller Art, Inhalationen, Kneippische Anwendungen, Krankengymnastik, Bewegungstherapie und vieles mehr. Unsere Therapeuten verwöhnen Sie auch mit moderner Wellness wie Shiatsu, Hot Stone oder Lomi Lomi Nui.

Heilung bzw. Linderung ist die eine, Vorsorge die andere Seite. Wenn Sie also prophylaktisch etwas tun wollen, sind wir jederzeit gerne für Sie da. Wenn Körper, Geist und Seele für ein paar Wochen im Jahr im Einklang sind, dann sind Sie für den Alltag gerüstet. Fragen Sie nach unseren Angeboten. Bestimmt ist das Richtige für Sie dabei.

Unsere Heilanzeigen

Erkrankungen von Herz und Kreislauf sowie Gefäßen • rheumatische Erkrankungen • gynäkologische Erkrankungen • Erkrankungen des Nervensystems • degenerative Wirbelsäulenschäden • Erkrankungen der Verdauungsorgane • Stoffwechselstörungen • chronische Lymphstauungen